

SAINT-ANDRÉ-DE-LA-MARCHE

Une entreprise pleine d'énergie

Valéry Godier et Patrick Leclerc ont créé l'entreprise Novelgie aux Herbiers en 2018. Ils viennent d'intégrer un bâtiment de 600 m² dans la zone Actipole.

L'entreprise Novelgie de Valéry Godier et Patrick Leclerc a déménagé dans la zone Actipole à Saint-André-de-la-Marche (le long de l'axe Nantes-Cholet), dans un nouveau bâtiment de 600 m². Ces deux entrepreneurs partagent de nombreux points communs : une parfaite connaissance du secteur du bâtiment et de la construction, une solide expertise dans le domaine des énergies renouvelables et l'envie d'entreprendre autrement par une approche différente du métier.

Patrick Leclerc, fort d'une expérience de 25 ans dans le bâtiment, a développé un important réseau de clients auprès des acteurs de la construction : maîtres d'œuvre, promoteurs, constructeurs de maisons individuelles et négociants. En 2012, il a rencontré Valéry Godier, qui était alors en poste dans le secteur de la géothermie, l'aérothermie et la climatisation, secteur dans lequel il a développé un important réseau de clients et prescripteurs. Ce fan de foot est aussi président du Football-Club andréa-macairois (FCAM) qui réunit Saint-Macaire-en-Mauges et Saint-André-de-la-Marche, 520 licenciés.

Tous les deux étaient à la recherche d'un nouveau projet professionnel qui s'inscrirait dans la continuité de leurs parcours. Si Patrick avait déjà songé à créer une activité, il n'envisageait pas de le faire seul. Valéry lui a présenté son projet de création et lui a proposé de s'associer. Ainsi la société Novelgie est née, aux Herbiers en 2018.

Notre souci aujourd'hui, c'est le recrutement » VALÉRY GODIER & PATRICK LECLERC Associés à la tête de Novelgie

Après avoir été locataires d'un bâtiment derrière Intermarché à Saint-André-de-la-Marche en 2020, les deux associés ont rejoint un bâtiment flambant neuf dans la zone industrielle Actipôle 49 cette année. Leur objectif : faire de Novelgie un acteur local innovant et reconnu, proposant un package complet de solutions en énergies renouvelables. Ce qui fait la force de Novelgie, c'est une prestation complète et clés en



Les deux entrepreneurs devant leur nouveau bâtiment de 600 m². Patrick Leclerc est à gauche, Valéry Godier à droite.

main : fourniture, pose, entretien des dispositifs de chauffage et eau chaude sanitaire en aérothermie, géothermie et climatisation sont réalisés par des frigoristes qualifiés. Ils se revendiquent comme un laboratoire d'idées en veille permanente sur les innovations du marché, pour pouvoir proposer à leurs clients un service sur-mesure. « Il faut savoir donner pour recevoir » : c'est en ces mots que Valéry Godier parle de leur entreprise et de leur engagement sur le terrain.

Dans un contexte économique favorable au changement d'énergies mais concurrentiel, la vigilance portera sur la maîtrise d'une croissance rapide car les premières commandes sont déjà au-delà des espérances : 120 chauffages en 2018 et 400 chauffages en 2021, avec à ce jour un carnet de commandes toujours bien rempli. Valéry et Patrick ont bien compris les enjeux et l'intérêt d'être accompagnés. L'équipe comprend 16 salariés dont neuf techniciens frigoristes. « avons une équipe jeune, soudée et très impliquée. Tout se fait dans une bonne ambiance, dans une relation de confiance entre nous. Nous tenons à ce que l'entreprise conserve une taille humaine. Notre souci aujourd'hui, c'est le recrutement » précisent les deux entrepreneurs.

Contact: 02 51 66 49 68 ou contact@novelgie.fr

Le Courrier de l'Ouest - Vendredi 15 octobre 2021







